

# Lautaro Carmona respalda a Karol Cariola en caso Sierra Bella

El timonel del PC aseguró que, mediante la información que entregaron tanto la exalcaldesa Irací Hassler como Cariola, no hay ilegalidad en el diálogo.

José Carrera Tobar

SEBASTIAN RIOS MORALES/AGENCIAUNO

**E**l presidente del Partido Comunista, Lautaro Carmona, respaldó las acusaciones de la diputada Karol Cariola sobre las desprolijidades en la investigación en su contra por el delito de tráfico de influencias. “Ojo con que esto empiece por desprolijidades a tener consecuencias secundarias”, aseguró Carmona en Estado Nacional.

Además de sugerir la existencia de desprolijidades en la investigación de la fiscalía, respaldó a la presidenta de la Cámara de Diputados y aseguró que no existe delito del cual se le investiga. “La información que tenemos de la propia Irací como de la propia Karol no hay ilegalidad entre el diálogo de ellos”, dijo.

El pasado 3 de marzo nació Borja, el primer hijo de la diputada Karol Cariola. Ese mismo día, la PDI se presentó en el domicilio de Cariola con una orden de allanamiento por su supuesta implicación en el caso Sierra Bella, con la exalcaldesa de Santiago,



LA DIUTADA CARIOLA ASEGURÓ QUE LLEVARÁ EL CASO A LA CORTE INTERNACIONAL DE DD.HH.

Irací Hassler, con quien mantiene una cercana relación de amistad.

Cariola emitió una declaración en su cuenta de Instagram donde acusa “desprolijidades” en la investigación llevada a cabo por la fiscalía. “He decidido alzar la voz con fuerza y decir que ha cometido una gran injusticia. Se me imputa un supuesto delito con un informe, que ya hemos conocido, en el que,

no solo hay información falsa, sino que graves desprolijidades ya que se confunden personas en hechos completamente separados e inconexos”, dijo la diputada en un video subido e la noche del sábado.

Con respecto a esto, el timonel del Partido Comunista aseguró que es necesario precisar si el publicista que asistió a Cariola en las elecciones es el mismo empresario, Emilio Yang, a

quien la diputada quería ayudar. “Hay una vinculación con el país, con la embajada de China en particular, que le han asignado a más que él es funcionario de la embajada, cuando y la embajada fue clara al precisar eso (que Yang no es funcionario)”, dijo Carmona.

La diputada Cariola aseguró que llevará su caso a la Corte Internacional de los Derechos Humanos. ✨